

Ismael Borrell, Yaimé Pérez et Omara Durand : les meilleurs sportifs cubains en 2019



La Havane, 10 déc. (RHC).- Le gladiateur Ismael Borrero, Yaimé Pérez, spécialiste du lancer du disque et Omara Durand, athlète paralympique, ont été choisis les meilleurs sportifs cubains de 2019.

La distinction du débutant de l'année est allée au gladiateur Gabriel Rosillo.

La presse spécialisée et les responsables du sport cubains ont choisi au vote électronique La lutte comme le sport individuel le plus remarquable et le volley-ball en tant que sport collectif.

Source : JIT

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/209400-ismael-borrell-yaimé-pérez-et-omara-durand-les-meilleurs-sportifs-cubains-en-2019>



Radio Habana Cuba